【シンガポール】ブラジル産業財産庁とのPPHの開始及び中国国家知識産権局との調査・審査結果の共有の延長等について

2019年9月4日 ジェトロ・バンコク事務所

シンガポール知的財産庁(IPOS)は、シンガポールで開催されている IP Week において、イギリス知的財産庁、カタール自由貿易機関、ベトナム知的財産庁等と関係強化のための MOU を締結した。

更に、ブラジル産業財産庁との間では、試験的な PPH の導入を含む、両国間の関係強化を確認する MOU を、中国国家知識財産局との間では、両国間で合意している調査・審査結果の共有を 2021 年 8 月 31 日まで延長する旨の MOU を締結した。

URL 等

https://www.ipos.gov.sg/media-events/press-releases/ViewDetails/singapore-grants-ai-patent-to-alibaba-in-record-time-launches-new-initiative-to-grow-asean's-industry-4.0/

本内容は、日本貿易振興機構が2019年9月現在TMI Associates (Singapore) LLPより入手している情報に基づくものであり、その後の法律改正などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。